

Emetteur \_\_\_\_\_ Direction de la Communication et de l'Information

Date \_\_\_\_\_ 10 avril 2020

Objet : \_\_\_\_\_ **Visite**

## **Des enfants de la Maison de l'Enfance accueillis au Domaine du Ciran : le Président Gaudet leur rend visite**

**Dans les circonstances actuelles liées à la crise sanitaire, le Département du Loiret a transféré des enfants placés au titre de l'Aide sociale à l'enfance au Domaine du Ciran. L'objectif : desserrer les effectifs à la Maison de l'Enfance. Mardi 14 avril à 9 heures, le Président Gaudet se rendra au Domaine du Ciran afin de rencontrer les enfants et échanger avec eux sur leur quotidien actuel.**

18 enfants, de 6 à 12 ans sont accueillis au Domaine. Les enfants sont répartis en 3 groupes de 6, chaque groupe étant dans un hébergement différent, afin d'éviter tout contact entre les groupes.

Ce transfert a pour objectif de réduire le nombre d'enfants à la Maison de l'Enfance et de leur permettre d'être dans un lieu de confinement plus agréable. Plusieurs activités sont réalisées : sorties nature, sport, animations ludiques, etc.

### Adresse

Domaine du Ciran, 2915 route de Marcilly à Ménestreau-en-Villette

*Dans le même esprit, certains enfants du Village d'enfants d'Amilly sont accueillis au gîte de Rudiobus de Neuvy-en-Sullias.*

**Contact presse :**  
Cassandra Germain  
02 38 25 43 93  
06 37 99 23 20  
cassandra.germain@loiret.fr